

Vuelve el concurso de fotografía digital “Elda en fotografías”

15/09/2022



Elda ha presentado la tercera edición del concurso “Elda en fotografías” organizado por la Sede Universitaria, que tendrá de plazo de entrega hasta el 7 de octubre a las 23:59 horas. El premio tendrá tres categorías: el primero recibirá 600 euros, el segundo 400 euros y el tercero 200 euros. Además se elegirán 20 fotografías con las que se hará una exposición en la cuarta planta del Museo del Calzado.

Desde la Sede Universitaria han propuesto una serie de actividades fijas todos los años y una de ellas es este concurso de fotografías: “El objetivo es fomentar la expresión artística de los participantes y reivindicar los lugares de Elda” ha destacado la directora de la Sede Universitaria de Elda, Charo Navalón. Se puede entregar un máximo de tres fotografías por participante en soporte digital a través del formulario que figura en la web de la [Sede Universitaria](http://www.valledeelda.com).